

Berichtigung der dritten Ordnung zur Änderung des Anhangs MEd Spanisch Lehramt Gymnasium der Allgemeinen Prüfungsordnung für die Master-Studiengänge für das Lehramt an Realschulen Plus und für das Lehramt an Gymnasium an der Universität Trier

Vom 26. Februar 2015

In der Überschrift der dritten Ordnung Änderung des Anhangs MEd Spanisch Lehramt Gymnasium der Allgemeinen Prüfungsordnung für die Master-Studiengänge für das Lehramt an Realschulen Plus und für das Lehramt an Gymnasium an der Universität Trier (Verköndungsblatt der Universität Trier Nr. 37, S.28) wird das Wort „Dritte“ durch das Wort „Zweite“ ersetzt.

Trier, den 26. Februar 2015

Der Dekan des Fachbereichs II
der Universität Trier
Universitätsprofessor Dr. Stephan Busch